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 2.2 Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 14 janvier 2013.  

   

Proposition #2014-02-02 : 

Madame Anne-Marie Paradis ǇǊƻǇƻǎŜ ƭΩŀŘƻǇǘƛƻƴ Řǳ ǇǊƻŎŝǎ-verbal de la réunion du 14 janvier 

dernier.    Monsieur Pierre Sirois appuie.  ADOPTÉE.   
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- Courriel de Monsieur Mario Pelletier concernant le prochain congrès de la FNCSF qui 

aura lieu du 16 au 18 octobre prochains à Niagara Falls, ON. 

- Lettre de la Ministre Marie-Claude Blais concernant son approbation de la 

ǊŜŎƻƳƳŀƴŘŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ƴƻǳǾŜŀǳ ƳƻŘŝƭŜ ŘΩŀŎŎǳŜƛƭΣ ŘΩŜƴŎŀŘǊŜƳŜƴǘ Ŝǘ ŘŜ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŀǘƛƻƴ 

des élèves conseillers francophones. 

 

2.3.1 Suivi à la correspondance 

 

- LettǊŜ ŘΩ!ƭŜŎ .ƻǳŘǊŜŀǳΣ ǇǊŞǎƛŘŜƴǘ ŘŜ ƭŀ CŞŘŞǊŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ƧŜǳƴŜǎ ŦǊŀƴŎƻǇƘƻƴŜǎ Řǳ 

Nouveau-Brunswick invitant le président à la table ronde des présidences qui aura lieu 

dans le cadre de la Recharge le samedi 15 février prochain à la polyvalente Roland-Pépin 

de Campbellton. 

 

Proposition #2014-02-03 : 

Madame Francine Cyr propose que la FJFNB soit avisée ǉǳΩŀǳŎǳƴ ƳŜƳōǊŜ Řǳ /;5 ƴŜ ǇƻǳǊǊŀ ŀǎǎƛǎǘŜǊ 

à la table ronde le 15 février prochain.  Madame Anne-Marie Paradis appuie.  ADOPTÉE 

 

- Courriel des communications du Centre Franco-ontarien des ressources pédagogiques 

ŎƻƴŎŜǊƴŀƴǘ  ƭŜ DǊŀƴŘ ǊŀǎǎŜƳōƭŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩŞŘǳŎŀǘƛƻƴ Ŝƴ ŦǊŀƴœŀƛǎ όDw9Cύ ǉǳƛ ŀǳǊŀ ƭƛŜǳ ƭŜǎ 

10-11-12 avril 2014 à Ottawa, ON. 
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- [ƻƛ ǎǳǊ ƭΩŞŘǳŎŀǘƛƻƴ 

 

Proposition #2014-02-04 : 

Madame Francine Cyr propose que les discussions tenues en huis clos concernant la Loi sur 

ƭΩŞŘǳŎŀǘƛƻƴ soient entérinées.  Monsieur Alain Martin appuie.  ADOPTÉE. 

 

 

3. FINS 

3.1  Politiques de fins 

  Madame Martine Michaud présente la Politique de gouverne 4.1 ς Mission. 

 

Proposition #2014-02-05 : 

Madame Martine Michaud propose que le CÉD adopte la Politique 4.1 Mission telle que modifiée.  

Monsieur Steeve Savoie appuie.  ADOPTÉE 

 

3.2 Comité de santé du DSFNO 

Monsieur Rino Perron présente un résumé de la dernière rencontre du comité de 

santé du DSFNO.  

 

Proposition #2014-02-06 : 

Monsieur Rino Perron propose que le CÉD invite Mesdames Martine Michaud et Noëlla Sawyer, 

infirmières apprenant en santé, à venir faire une présentation au CÉD lors de la prochaine réunion 

publique.  Madame Martine Michaud appuie.  ADOPTÉE. 

 

3.3 Rapport de représentation du président  

 

 3.3.1 Cours Gestion contemporaine (16-17 janvier 2014) 

Le thème de la formation est « Gestion contemporaine ».  Les deux premières 

sessions furent données par Monsieur Don Arseneault, soit « Profil de soi 

comme gestionnaire : Insights Discovery » et « Équipe efficace et 

motivation ». 
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 3.3.2 Forums des CPAÉ (21-22 janvier 2014) 

Le rapport de ces évènements sera remis par la vice-présidente.  Le président 

voudrait ǎƻǳƭƛƎƴŜǊ ƭŜ ƳŀƎƴƛŦƛǉǳŜ ǘǊŀǾŀƛƭ ǉǳΩŜƭƭŜ ŀ ŜŦŦŜŎǘǳŞ ǇƻǳǊ ƳƻƴǘŜǊ ŎŜǎ 

rencontres qui se sont avéré
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Proposition #2014-02-07  

Madame Line Côté-tŀƎŜ ǇǊƻǇƻǎŜ ǉǳΩǳƴ ŎƻƳƛǘŞ ǎƻƛǘ ŦƻǊƳŞ ǇƻǳǊ ǊŞǇƻƴŘǊŜ ŀǳ ǎƻƴŘŀƎŜ ǊŜœǳ ŘŜ 

Monsieur Robert Maddix président de la FNCSF Ŝǘ ǉǳΩǳƴŜ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ŀƛǘ ƭƛŜǳ ƭŜ мф ŦŞǾǊƛŜǊ нлмп Ł 

17h30.  Madame Anne-Marie Paradis appuie. 

 

Le comité sera formé de Mesdames Line Côté-Page, Anne-Marie Paradis, Martine 

Michaud et Monsieur Steeve Savoie. 

 

5. Liens 

5.1 Retour ς Forum des CPAÉ 

Madame Martine Michaud fait un retour sur les forums des CPAÉ qui ont eu lieu les 

21 et 22 janvier derniers.  Les grandes lignes seront envoyées par courriel aux 

membres des CPAÉ. 

 

Le district essayera de trouver un moyen pour que les procès-verbaux de toutes les 

CPAÉ des écoles soient accessibles par tous les membres des CPAÉ.   

 

5.2 Budget provincial 

Monsieur Beaulieu fait un bref survol du budget provincial présenté la semaine 

ŘŜǊƴƛŝǊŜΦ  !ǳ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜǎ ǇǊƻƧŜǘǎ ŘΩƛƳƳƻōƛƭƛǎŀǘƛƻƴΣ ƭŜǎ ǇǊƻƧŜǘǎ ŘŞƧŁ ŀƳƻǊŎŞǎ au DSFNO 

sont prévus de continuer dans la prochaine année financière.  On prévoit que les 

projets à la polyvalente Thomas-!ƭōŜǊǘ Ŝǘ Ł ƭΩŞŎƻƭŜ aƎǊ-[ŀƴƎ Ǿƻƴǘ ŎƻƴǘƛƴǳŜǊ ŘΩŀǾŀƴŎŜǊ 

et les travaux à Mgr-Lang seront terminés à la fin de la présente année scolaire.   

 

Le ministre des finances a prévu 1.5 millions de dollars pour ŘŞōǳǘŜǊ ƭΩƛƳǇƭŀƴǘŀǘƛƻƴ 

des recommandations du rapport Pierre Marcel Desjardins pour le rattrapage chez les 

francophones. 

 

[ŀ ƳƛƴƛǎǘǊŜ ŘŜ ƭΩŞŘǳŎŀǘƛƻƴ ǇǊŞǎŜƴǘŜǊŀ ǎŜǎ ŎǊŞŘƛǘǎ ōǳŘƎŞǘŀƛǊŜǎ ǇǊƻŎƘŀƛƴŜƳŜƴǘΦ  9ƭƭŜ ŀ 

Ŧŀƛǘ ǇŀǊǘ ǉǳΩŜƭƭŜ ǾƻǳŘǊŀƛǘ ǊŜƳŜǘǘǊŜ ƭŜǎ ōǳŘƎŜǘǎ Ŝƴ ŘŀǘŜ Řǳ мer avril 2014. 
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6. Limites de la direction générale 

 

6.1 Rapport de la direction générale  

 

6.1.1 Clair 2014 

 aƻƴǎƛŜǳǊ .ŜŀǳƭƛŜǳ ƳŜƴǘƛƻƴƴŜ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ Ŝǳ ǳƴŜ ŜȄŎŜƭƭŜƴǘŜ ǇŀǊǘƛŎƛǇŀǘƛƻƴ Ł /ƭŀƛǊ 

2014.  Tous les membres du personnel, élèves, parents et la communauté du 

CAHM y ont mis la main à la pâte.  [ŀ ǉǳŀƭƛǘŞ ŘŜǎ ŀǘŜƭƛŜǊǎ ǎΩŀƳŞƭƛƻǊŜ ŘΩŀƴƴŞŜ 

en année.  Il félicite tous les organisateurs pour leur excellent travail. 

 

  6.1.2 Défi du 
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6.1.6 {ŜƳŀƛƴŜ ŘŜ ƭΩŀǇǇǊŞŎƛŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŞŘǳŎŀǘƛƻƴ 

 Monsieur Beaulieu souhaite une bonne semaine ŘΩŀǇǇǊŞŎƛŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŞŘǳŎŀǘƛƻƴ 

aux membres et les remercie aux noms des élèves et leurs parents de faire 

une différence dans leur vie. 

  

7. Bilan 

7.1 Autoévaluation de la réunion 

 

7.2 {ǳƧŜǘǎ Ł ƭΩƘƻǊƛȊƻƴ 

 
 - Politiques de 


